

**El senador denunciará**

Polémica, pero unidos, pide
AMLO a Monreal y a Layda

JANNET LÓPEZ PONCE

Polémica, pero unidos: AMLO a Monreal y Layda

Morena. Esta disputa “ya no tiene retorno”, sostiene el senador, quien también culpa a Sheinbaum y alista denuncia penal contra la gobernadora de Campeche

JANNET LÓPEZ PONCE Y FERNAN-
DO DAMIÁN/CIUDAD DE MÉXICO

Después de la guerra que desató *El Martes del Jaguar* de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, contra Ricardo Monreal, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a la mandataria y al legislador a la unidad y a disculparse si cayeron en insultos y humillaciones.

“Ni siquiera a los opositores, a los conservadores, hay que verlos como enemigos, son adversarios, no hay que tener enemigos; que sí haya polémica y que se defienda el proyecto de nación, porque eso es defender al pueblo, pero no caer en la politiquería y mucho menos en el insulto, el agravio, la humillación, y ofrecer disculpas”.

López Obrador reiteró que a Layda la quiere y a Monreal lo respeta, y que a los presidentes, incluida la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, los consideró sus hermanos.

En tanto, después de los chats difundidos en el programa de la mandataria, el senador Ricardo Monreal fue cuestionado sobre si permanecerá en Morena tras la filtración de esas presuntas conversaciones con Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, a lo que respondió: “vamos a ver”.

El senador mantuvo su amago por denunciar a la gobernadora en una disputa que, dijo, “ya no tiene retorno”, y no dudó en acu-

sar a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, de ser coautora de la campaña sucia en su contra.

“Hay quien mece la cuna, pero eso tendrá que investigarlo la autoridad en su momento porque yo ya había anunciado que si había estas intervenciones y acciones ilegales íbamos a proceder. Me da tristeza que ahora la autoridad sea la que viole la ley y no tenga ninguna consecuencia, ninguna sanción, que sigan haciéndolo como si fuera una actividad lícita y no lo es.

“Ayer se inició un camino sin retorno provocado por ellas y tendrá dificultades serias, me comprometí que si se concretaba la hipótesis jurídica de intervenciones privadas iba a plantear mi derecho de denunciar y estoy en eso (...) voy a redactar el documento que presentaré en las instancias correspondientes”.

En entrevista con MILENIO Televisión, Monreal sostuvo que esta campaña entre Sheinbaum y Sansores es porque saben que está creciendo en las encuestas y acusó que la nueva estrategia es hacerlo ver como un traidor.

Negó que hubiera tenido esas conversaciones con el líder del PRI y lo calificó de “contenido basura, falso y trukeado”, por lo que insistió en que no permitirá que la gobernadora de Campeche sea aplaudida mientras comete este tipo de delitos.

Por su parte, la jefa de Gobier-

no se negó a ahondar en el tema y las acusaciones de Monreal, por lo que se limitó a hacer un nuevo llamado para frenar la división que, reiteró, únicamente le da armas a la oposición.

“Podemos tener nuestras diferencias, pero yo creo que lo más importante es poner el proyecto por encima de todo. La mejor manera de actuar en este momento es haciendo nuestro trabajo y no dándole armas a los adversarios”, señaló Sheinbaum.

Contraatacan

Alejandro Rojas Díaz Durán, asesor y suplente de Ricardo Monreal, posteó un video en su cuenta de Facebook en el que presentó una vieja nota difundida por medios de comunicación donde se acusa a Layda Sansores de adquirir propiedades en efectivo.

Acusó a la gobernadora de ser “la reina del cash”, ahijada de Carlos Salinas de Gortari, de representar el prototipo del caciquismo político y hacer el trabajo sucio para arrodillar a opositores violentando las leyes.

Además, advirtió que con cada ataque a la Constitución por parte de Sansores habrá una revelación en su contra.

“Usted está haciendo el trabajo sucio (...) y representa el cacicazgo, que es una de las lacras políticas de este país”, señaló Díaz Durán en el video, que bautizó como *Miércoles del león* en respuesta a *Martes del jaguar*, de la gobernadora de Campeche. ■



“Me da tristeza que la autoridad sea quien viole la ley sin consecuencias”



El legislador reiteró en un video difundido en redes sociales que hay una “guerra sucia” en su contra. ESPECIAL.